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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 29/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventinove del mese di maggio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 676002 del 13/05/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:47 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti  i Consiglieri Buonpasso, Di Vincenti, Ruggiero, Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buccola e Dentici .  con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il documento, durante la lettura Alle ore 09:52 Esce il Cons. Sinopoli, alle 

ore 09:53 Entrano i Conss. Ruggiero e Schiera e alle ore 09:55 Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – come preannunciato nella seduta precedente , inizia il suo intervento riferito 

all’organizzazione della manifestazione pro Parco Cassarà , programmata per il 31/05/2019, 

comunicando di avere ricevuto diverse defezioni a partecipare alla stessa da parte di Associazioni – 

Scuole. Queste ultime hanno spiegato che non avrebbero partecipato per l’approssimarsi della fine 

dell’anno scolastico e che l’assenza dalle aule scolastiche degli alunni avrebbe causato delle 

criticità. Continua comunicando di avere  invece ricevuto l’adesione di circa 20 studenti della 

Scuola Antonio Ugo (plesso Salemi) e da rappresentanti di Lega Ambiente e WWF. In 

considerazione di ciò, propone di rinviare la data della manifestazione e, approfittando della 

presenza dell’Assessore Giusto Catania nella seduta che si svolgerà il 06/06/2019, approfondire 

meglio la questione “Riapertura Parco Cassarà” invitando i cittadini. 

Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:04 Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Tuzzolino – sentite le circostanze, si trova disponibile ad un rinvio della 

manifestazione , ma allo stesso tempo chiede a tutti i colleghi che in presenza dell’Assessore, 

questo Consiglio dovrà far capire in modo duro e inequivocabile all’Amministrazione che non 

intende più sopportare l’inerzia dimostrata fin qui sia per il Parco Cassarà che per tutta una serie di 

richieste avanzate da questo Consiglio e puntualmente disattese. Questa sarà la sua posizione e su 

questo  si baseranno i suoi interventi. 

Il Cons. Ruggiero – Concorda su quanto appena espresso dal Collega Tuzzolino, e chiede 

che nella seduta che vedrà la presenza dell’Assessore Catania , vengano invitati tutti , Cittadini-

Associazioni- Rappresentanze di scolaresche e non dovranno mancare le testate giornalistiche alle 

quali manifestare la grande delusione e l’incongruenza mostrata dall’Amministrazione nei confronti 

delle richieste della cittadinanza attraverso questo Consiglio Circoscrizionale. 

Il Cons. Buccola – Concorda con gli interventi dei colleghi che l’anno preceduto , ribadendo 

che nell’occasione si dovrà manifestare con forza e perentorietà tutto il disappunto provato non 

vedendo realizzate le richieste. Ritiene molto importante la presenza di organi di stampa che 

saranno la cassa di risonanza alle richieste disattese dall’Amministrazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda sul coinvolgimento dell’Assessore Catania non solo sulla 

questione CCR di Via Libero Grassi ma anche per la manifestazione pro Parco Cassarà e ritiene 

fondamentale la presenza degli organi di stampa. 
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Il Presidente – Sentiti i vari pareri dei colleghi, ne deduce che si è tutti d’accordo nel rinviare 

la manifestazione  Pro Parco Cassarà programmata per il 31/05/2019, e a questo punto dare il 

maggior risalto possibile all’incontro con l’Ass.re Catania nella seduta del 06/06/2019, invitando 

all’evento gli organi di stampa , in merito a ciò si presume che potrebbe essere presente con le 

telecamere l’emittente TGS. Ricorda per chi volesse partecipare, la festa della Legalità che si 

svolgerà domani mattina presso la Scuola Vittorio Ugo. 

Il Cons. Buonpasso – dà comunicazione che sono iniziati i lavori di diserbo presso la Villetta 

dei Colori a Boccadifalco,  poi riferisce che dietro  lamentele di tante Mamme , i cui figli hanno 

avuto difficoltà a riprendere le lezioni didattiche , presso la Scuola Mantegna/Borsellino di 

Boccadifalco, (sede di seggio elettorale) ha effettuato un sopralluogo constatando che  gli uffici 

competenti dell’Amministrazione non sono andati , terminate le operazioni di voto, a ritirare il 

materiale elettorale, causando il mancato inizio delle lezioni.  Ma l’impegno di tutte le Mamme, che 

si sono adoperate ,  ha fatto in modo , spostando il materiale elettorale, di far ripartire le lezioni. 

Il Cons. Lupo – Riferisce di avere ricevuto delle foto da cittadini residenti  che ritraggono lo 

spazio riservato ai cassonetti della spazzatura  presso i civici 45 – 47 di Via Sambucia sommerso 

dalle sterpaglie , si richiede intervento urgente di diserbo. 

Il Cons. Ruggiero – Comunica che nella serata di ieri una coppia di coniugi è incorsa in una 

caduta a causa di una buca sul  marciapiedi presso Corso Pisani civico 266, Chiede di sollecitare un 

intervento urgente , considerato che il problema era già stato segnalato con nota , il 10/12 maggio 

c.a. chiedo , inoltre , che vengano informati del problema anche i Vigili Urbani.     

Alle ore  10:17 – esce il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 10:20: in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente Chiude la seduta. 

        

         F.to il Segretario                                                                F.to il Presidente   

 Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

        Mario   Sapienza  

            

 

  
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

 

 

 


